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PIZZA AL TAGLIO E DA ASPORTO

La Giunta comunale di Vieste
ha deciso le scadenze relativo al
pagamento del la TARI 2024.

Il Piano finanziario del servizio
integrato dei rifiuti per l’anno 2024
(PEF) del Comune di Vieste, prope-
deutico per la determinazione delle
relative tariffe Tari, è in fase di

Truffatori, evasori totali, furbetti. E’
la descrizione del nostro Paese che
emerge dall’ultimo report dell’Ufficio
studi dell’Associazione artigiani e
piccole imprese Cgia di Mestre che,
sulla base dei dati del Ministero
dell’Economia e Finanze e Istat, è
riuscito non solo a calcolare quanti
soldi sono stati sottratti indebitamente
al Fisco ma, anche, a fotografare il
fenomeno dell’evasione.

In Puglia, per esempio, nel 2021
(ultimo dato disponibile), l’infedeltà
fiscale è stata pari al 17,6% (Italia
11,2%) con quasi 5 miliardi e mezzo
di euro di imposte evase. Ciò significa
che, a fronte di 100 euro incassati
dall’erario, 17,6 sono rimasti indebita-
mente nelle tasche degli evasori.

Numeri che collocano la Puglia
nella top five (al terzo posto dopo
Calabria e Campania) delle regioni
con più furbetti del fisco.

A livello nazionale, in ogni caso,
nel 2021 l’evasione fiscale e contribu-
tiva è calata del 3,1% ed è stata pari
a 83,6 miliardi di euro, di cui circa
73,2 miliardi di mancate entrate
tributarie e 10,4 miliardi di mancate
entrate contributive, con una diminu-
zione di 2,7 miliardi (-3,1%) rispetto
al 2020, di cui 2,2 miliardi sono
relativi all’evasione fiscale (-2,9%
rispetto al 2020) e 0,5 miliardi all’eva-
sione contributiva (-4,3% rispetto al
2020). Merito anche della digitalizza-
zione, con strumenti quali la fattura-
zione elettronica e l’invio telematico
dei corrispettivi che hanno indotto
una serie di contribuenti, tra cui
proprio gli evasori incalliti, a "ravve-
dersi".

«Non ci sono regole certe per
poter andare avanti. Il Governo ci
sta condannando a morte dopo una
vita di lavoro e sacrifici». Nel mirino
la Bolkestein.

L’ira dei balneari non si ferma.
Provenienti da tutto il Gargano
hanno partecipato a Foggia ad un

incontro pubblico organizzato da
Confcommercio per rivendicare le
loro istanze. Nel mirino la legge
Bolkestein e il lassismo del Governo
italiano che da tempo promette di
risolvere il tema della proroga delle
concessioni demaniali marittime.

«Siamo preoccupati, viviamo
nell’incertezza più assoluta, non ci
sono regole certe per poter andare
avanti. Il Governo ci sta condannan-
do a morte dopo una vita di lavoro
e sacrifici. Preferisce dare alle lobby
internazionali i nostri lidi. Ci stanno
prendendo solo in giro. Ci sentiamo

presi in giro.  Quello che chiediamo
è più tutele e più diritti per un com-
parto che negli anni ha assicurato
economia. Di fronte ad una incertez-
za generale non siamo più in grado
di effettuare nuovi investimenti”.

A Foggia anche il presidente del
SIB, il sindacato italiano dei balneari,

Antonio Capacchione.
«Siamo arrabbiati ma
anche determinati a
difendere il proprio la-
voro e le propr ie
aziende. Nessuno co-
me noi possiede una
balneazione attrezzata
con servizi di qualità.
Chiediamo al Governo
di fare in fretta questa
benedetta legge di
riforma».

Intanto in Veneto,
a Jesolo sono partite
le prime gare.

«Grave questa fu-
ga in avanti. Ora ci troviamo come
nuovo concessionario mister Geox, a
dimostrazione che le gare non deter-
minano più spiagge libere o migliori
servizi o tariffe ridotte. E’ l’esatto
contrario perchè nel momento che
Geox investe 7,5 milioni per la con-
cessione dovrà pure recuperare
questi soldi. Come? Investendo il
meno possibile e aumentando il
costo dell’ombrellone. Purtroppo il
nostro governo tace, sicuramente è
al lavoro ma ci preoccupa la
tempistica».

Saverio Serlenga

E’ stata confermata dalla Con-
sulta la regolarità del blocco trienna-
le in Puglia della pesca dei ricci di
mare, un fermo "straordinario" intro-
dotto a tutela della specie dalla
Regione Puglia, uno dei luoghi del
«sovrasfruttamento a livello locale di
tale risorsa ittica» a rischio estinzio-
ne. Il divieto è stato introdotto, fino
al 2025, con la legge regionale
approvata il 28 marzo 2023, e
contestata davanti alla Corte Costi-
tuzionale dall’Avvocatura dello Stato
in rappresentanza della Presidenza
del Consiglio dei ministri. Il blocco
riguarda la pesca locale e non si
estende alla commercializzazione
dei ricci di mare provenienti da
`fuori´ Regione, purché provvisti di
tracciabilità.

Ad avviso della difesa di Palazzo
Chigi, non rientrerebbe nel potere
delle Regioni imporre blocchi della
pesca, semmai la competenza per
introdurre simili limitazioni, attual-
mente, sarebbe del Ministero del-
l’Agricoltura che si occupa, tra l’altro,
di "sovranità alimentare". Inoltre,
l’Avvocato dello Stato ha fatto pre-
sente che non esiste un «mare
territoriale regionale», entro il quale
le Regioni avrebbero il potere di

disporre a loro piacimento, esiste
invece una «sovranità dello Stato»
che governa su quanto circonda le
«coste continentali ed insulari della
Repubblica». Su questo punto, sal-
vando il blocco della pesca del gover-
natore Michele Emiliano che ha
previsto indennizzi per i pescatori
fermi, la Corte Costituzionale ha
concordato con la difesa erariale e
ha modificato la legge laddove faceva
riferimento ai termini «mari regionali»
(ora divenuti «nello spazio marittimo
prospiciente il territorio regionale»),
"«mare territoriale della Puglia» (ora
«nello spazio marittimo prospiciente
il territorio regionale») e «da mari
territorialmente non appartenenti alla
Regione Puglia» (ora «dallo spazio
marittimo non prospiciente il territorio
regionale»).

Nella sentenza i giudici costituzio-
nali rilevano che «non si può dubitare
che incidano in melius sulla tutela
ambientale, e nello specifico sulla
protezione del riccio di mare, che è
parte dell’ecosistema marino, norme
che indirettamente agevolano la
riproduzione di tale specie animale».

«L’intervento operato a livello
regionale — prosegue la Consulta —
si pone nel solco dell’esigenza di
disciplinare la pesca in conformità a
obiettivi che la stessa Unione euro-
pea si è data sulla pesca sostenibile
nel lungo termine dal punto di vista

La città di Foggia dal 2001 al
2023 perde oltre 10miLa abitanti (-
6,48% una città come Monte
Sant'Angelo) e l'età media passa da
38,9 anni a 46 anni (+7,10).

Manfredonia nel 2001 era la più
numerosa dopo Foggia e la più
giovane in assoluto insieme a Ceri-
gnola, a fine 2023 perde oltre 4mila
abitanti (- 6,97%, una città come
Mattinata) e l’età media passa da
37.40 anni a 45,80 anni (+8,40)
risultando la città con il tasso di
crescita di invecchiamento più alto
della Capitanata.

Nessuno fa peggio di Manfredo-
nia. San Severo perde 6.950 abitanti
(-11,83%) con un'età media che
passa da 37,40 a 45 anni (+7,60).
Lucerà fa ancor peggio con un de-
cremento di 4.396 abitanti (-12,51%)
e l'età media passa da 38,20 anni a
45,50 (+7,30). Monte Sant'Angelo e
San Marco in Lamis sono di fatto
sulla via dell'estinzione: entrambe
perdono oltre il 19% della popolazio-
ne, con Monte Sant’Angelo che
passa da un’età media nel 2021 di
41 anni a 47,60 anni (+6,60) nel
2023, mentre S. Marco in Lamis fa
ancora peggio passando da 38 anni
a 45,3 anni (+7,30).

Le uniche tre città che non per-
dono popolazione nel periodo con-
siderato sono Cerignola (-0,37%),
San Giovanni Rotondo (+0.42%) e
Vieste (+0,22%), ma anche per loro
aumenta dram-maticamente l’età
media della popolazione.

Cerignola passa da 35,80 anni a
42 anni (+6.10), San Giovanni Roton-
do da 37,10 an-ni a 44,50 anni
(+7.40), Vieste da 37,80 anni a 45
anni (+7,20). L'intera provincia daunia
perde, nel periodo preso in esame,
oltre 95mila abitanti (-13,72%) e ciò
riguarda giovani di età compresa tra
i 18-36 anni, per lo più istruiti.

Sono numeri che dovrebbero
terrorizzarci sulla qualità e la so-
stenibilità del nostro futuro, ma regna
il silenzio assoluto. La do-manda
delle domande è se c’è una via
d’uscita o siamo condan-nati ad un
futuro triste e alla desertificazione,
per dirla in altri te-mini “bye bye
Capitanata”

L’unica risposta ci viene dagli
studi economici fatti in ogni epoca e
territorio da economisti di fama
mondiale che dimostrano come la
qualità delle istituzioni sia stata la
risposta alla decadenza economica

e sociale di molti paesi
in ogni epoca e in ogni
par te del  mondo.

Le cause dello
spopolamento sono la
povertà, la mancanza
di lavoro, il venir meno
della fiducia, la re-
sponsabilità risiede
nella qualità delle isti-
tuzioni politiche, eco-
nomiche e sociali che
ci diamo.

Chi ha distrutto
Paesi, città, territori
sono state sempre le
elite che dominano e
che preferiscono difen-
dere i propri privilegi
ed estrarre risorse
dalla società invece
che avviare un percor-
so di benessere per
tutti.

Ciò avviene anche
in questo territorio do-
ve  l a  p o l i t i c a  e
l'economia dominano

approfittando del sonnambulismo
della popolazione che non crede più
in niente, individualistica, cinica,
rassegnata, cattiva

Se non ritroveremo il senso di
comunità e di bene comune il desti-
no è segnato, saremo un territorio di
persone vecchie, povere e in solitudi-
ne. Uno scenario i cui contorni sono
già ben visibili a tutti.

aggiornamento biennale da parte
dell’Ente di governo dell’ambito
AGER nel rispetto delle linee guida
generali dettate dalla delibera ARERA
(n. 389/2023/R/rif)

Si è perciò ritenuto necessario,
nelle more della determinazione delle
tariffe, procedere allo spostamento
dei termini di pagamento dell’importo
dovuto della Tari ordinaria, per il solo
anno 2024, nella seguente modalità:

I rata con scadenza 30.04.2024
II rata con scadenza 31.05.2024
III rata con scadenza 31.07.2024
IV rata con scadenza 30.09.2024
V rata con scadenza 02.12.2024
o in unica soluzione entro il

30.04.2024.

RISCOSSIONE TARI 2024,  SARANNO CINQUE LE SCADENZE
RELATIVE ALLE RATE DI VERSAMENTO

L’IRA DEI BALNEARI NON SI FERMA:
«VIVIAMO NELL’INCERTEZZA PIU’ ASSOLUTA»

EVASIONE FISCALE DA RECORD:
LA PUGLIA E’ TERZA IN ITALIA

“BYE BYE CAPITANATA”,
LA PREOCCUPANTE EMORRAGIA DEMOGRAFICA DELLA CAPITANATA

STOP ALLA PESCA DEI RICCI FINO AL 2025,
LA CONSULTA CONFERMA IL BLOCCO

(continua a pag.2)
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"Il FARO settimanale” sarà in edicola
venerdì 1° marzo 2024

«La legge sulla ristrutturazione
edilizia, che la Giunta regionale ha
proposto e fatto votare dal Consiglio,
ha definitivamente risolto la saga del
Piano Casa che il Governo nazionale
ha impugnato più volte. Si tratta di
una legge rivoluzionaria nella quale i
Comuni hanno un ruolo centrale;
possono indicare le aree a seconda
delle zonizzazioni nelle quali immobili
vetusti o inutili possono anche essere
demoliti con vantaggio della bellezza
e della vivibilità, consentendo poi di
ricostruire quegli stessi volumi con
premialità molto importanti, a secon-
da appunto delle funzioni indicate:

turistiche, residenziali, industriale,
servizi, eccetera. Davvero una norma
importante che peraltro è il frutto
dell’attività del consigliere delegato
all’urbanistica Stefano Lacatena, degli
uffici, del direttore Paolo Garofoli e
dell’ingegner Brizzi. Oggi sottoponia-
mo la legge all’attenzione di tutti gli
operatori del settore che erano stati
bloccati da una serie di incidenti
davanti alla Corte Costituzionale che
avevano bloccato l’attività edilizia e
confuso gli uffici tecnici dei comuni».

Lo ha affermato il presidente
della Regione Puglia Michele Emilia-
no partecipando insieme al consiglie-
re regionale delegato all’Urbanistica,
Stefano Lacatena, alla presentazione
della nuova legge regionale n.36 del
2023 sulla ristrutturazione edilizia.

«Oggi è una giornata molto im-
portante — ha aggiunto Lacatena —
abbiamo presentato con il presidente
Emiliano la nuova legge per la ristrut-
turazione edilizia, su cui abbiamo
lavorato tanto, con la certezza che
non sarà impugnata dal governo
grazie ad un confronto sereno e
costruttivo. È importante per noi, ma
soprattutto per la Puglia: Comuni,
operatori del settore, imprese e
cittadini tutti potranno contare su uno
strumento normativo chiaro e stabile
nel tempo. Una legge che darà un
impulso importante all’economia della
Puglia e che ci proietta verso il
prossimo obiettivo che abbiamo:
dotare la nostra Regione di una
nuova legge urbanistica. È un proget-
to ambizioso e lo realizzeremo. Rin-
grazio l’Anci, l’Ance, gli ordini profes-
sionali, le associazioni di categoria e
gli uffici che hanno lavorato con me
per raggiungere il risultato e il presi-
dente Emiliano per avermi dato
l’opportunità di dare il mio contributo
alla Puglia».

Per il terzo anno consecutivo, si
è svolto il Progetto per le classi della
scuola primaria, denominato “Amici
AnimalI”, voluto dal dirigente scolasti-
co Pietro Loconte e coordinato dall’
insegnante Carolina Marchetti.

L’iniziativa, ha visto i bambini
impegnati in un vero e proprio appro-
fondimento di educazione civica sulla
tutela animale, grazie alla presenza
del Nucleo operativo Tutela Animali
della Polizia Locale di Vieste, il quale
ha visto impegnati il coordinatore
ispettore capo Danilo Forte e l’agente
Palatella M. Antonietta, in una  pre-
sentazione descrittiva e fotografica su
tutto ciò che concerne il proprio
impegno per il benessere animale.

La prima parte dell’attività, mirata

Giovedì 22 febbraio si è tenuta
la presentazione del pamphlet "Cari-
glia, il laburista" di Giancarlo Magni
presso l’aula magna del Conservato-
rio San Giovanni Battista di Pistoia.

La pubblicazione offre un ritratto
puntuale e documentato di Antonio
Cariglia, figura di primo piano nella
storia politica del nostro Paese dal
dopoguerra alla fine degli anni No-
vanta del ‘900, nonché fondatore
della Fondazione Turati.

La presentazione è a cura di
Carlo Nicolai, esponente socialista
pistoiese, già amministratore comuna-
le, ed è prevista la presenza dell’au-
tore. Il volume, fresco di stampa e
celebrativo dei 100 anni dalla nascita
di Cariglia (1924–2010), è pubblicato
all’interno della collana “Pistoia ‘900:
figure, luoghi ed eventi”, diretta da
Antonio Frintino ed edita da Cultura
e società.

Dalle realizzazioni a Pistoia,
come il quartiere Belvedere, all’impe-
gno nazionale come deputato e
senatore, fino all’importante ruolo
rivestito in ambito europeo  quale
presidente della Commissione esteri
alla Camera e membro del Bureau
dell’Internazionale socialista, Magni
ricostruisce il profilo di Cariglia sullo
sfondo della storia politica e sociale
italiana.

Giornalista e attuale presidente
della Turati, Magni è stato a lungo
uno dei più stretti collaboratori del-
l’onorevole. Il libro si avvale inoltre di
alcune fotografie d’epoca, custodite
nel fondo donato da Cariglia alla
Onlus.

La gestione della raccolta differen-
ziata dei rifiuti nell’ambito comunale è
attualmente al centro di forti critiche
da parte dei cittadini, che denunciano
un’approssimazione e una superficia-
lità nell’organizzazione del sistema.
Questa metodologia, lontana dagli
standard richiesti per un corretto
smaltimento, minaccia di portare ad
un aumento delle tasse sui rifiuti
anziché una riduzione, come inizial-
mente auspicato.

I residenti lamentano una serie di
problemi legati alla raccolta differen-
ziata, tra cui la mancanza di informa-
zioni chiare sui materiali riciclabili, la
distribuzione inadeguata dei contenito-
ri per la raccolta e l’assenza di un
monitoraggio efficace da parte delle
autorità competenti. Questa scarsa
organizzazione rischia di compromet-
tere gli sforzi della comunità nel
ridurre la produzione complessiva di
rifiuti, rendendo difficile raggiungere
gli obiettivi di sostenibilità ambientale.

Una delle principali preoccupazioni
dei cittadini è l’impatto finanziario di
questa gestione approssimativa sulla
loro bolletta delle tasse sui rifiuti.
Contrariamente alle promesse iniziali
di una diminuzione delle tariffe grazie
al miglioramento della raccolta diffe-
renziata, si teme ora un aumento
delle tasse a causa dell’inefficienza
nel processo di smalt imento.

Di fronte a queste critiche, l’ammi-
nistrazione comunale ha risposto
riconoscendo l’esistenza di problemi
nel sistema attuale e promettendo
azioni correttive immediate. Tuttavia, i
residenti sono scettici e chiedono
provvedimenti concreti che possano
garantire un miglioramento tangibile
nella gestione della raccolta differen-
ziata.

La carenza di una gestione accu-
rata della raccolta differenziata sta
minando la fiducia dei cittadini nel-
l’amministrazione comunale. È essen-
ziale che le autorità locali adottino
misure immediate e efficaci per cor-
reggere le lacune esistenti, garanten-
do così un sistema di smaltimento dei
rifiuti più efficiente, sostenibile e in
linea con gli interessi della comunità
locale.

Forza Italia
Vieste

 Classifica

Risultati 18ª Giornata

Prossima Giornata
(domenica 25 febbraio 2024)

CALCIO PRIMA
CATEGORIA

Maracanà San Severo 49
Audace Barletta 43
Ideale Bari 39
Virtus Bisceglie 37
Real San Giovanni 28
Top Player Minervino 27
Audace Cagnano
Atletico Vieste 25
G. C. San Severo 21
Real Sannicandro 16
Virtus Molfetta 15
Noicattaro 14
Etra Vancouver Barletta 13
Atletico Peschici  9

Atletico Peschici—Audace Barletta
Atletico Vieste—Audace Cagnano
E. V. Barletta—Virtus Molfetta
G. C. San Severo—M. San Severo
Real San Giovanni – Noicattaro
Virtus Bisceglie—Real Sannicandro
Ideale Bari—Top Player Minervino

A. Barletta—R. San Giovanni      4-1
M. San Severo—Atl. Vieste        5-2
V. Molfetta—Atl. Peschici        1-1
Noicattaro—G. C. San Severo     1-0
R. Sannicandro—A. Cagnano     1-2
T. P. Minervino—V. Bisceglie        2-3
Ideale Bari—E. V. Barletta           —

alle procedure da seguire in caso di
ritrovamento di un animale, ha fornito
ai bambini un vero e proprio va-
demecum sui comportamenti da
adottare, obblighi di legge per deten-
tori e possessori degli stessi, ma

anche il rispetto come
base per una sana
convivenza animale-
uomo.

Successivamente
è stato introdotto il de-
licato tema inerente il
fenomeno del randagi-
smo e l’utilità del mi-
crochip per poter risa-
lire al proprietario
dell’animale e così evi-
tare il susseguirsi di
comportamenti sba-
gliati e la loro reitera-
zione. L’importanza
dell’informazione, da
parte di chi ogni giorno
si confronta con una
realtà diversa e con

problematiche delicate come quelle
inerenti il benessere di tutti gli anima-
li, compresa la fauna selvatica, è
fondamentale per accrescere la
sensibilità di grandi e piccini, a partire
dalle prime fasi scolastiche.

Un ringraziamento particolare al
Comandante della Polizia Locale di
Vieste, Commissario Capo Avv. Cate-
rina Ciuffreda, per la disponibilità
dimostrata nella realizzazione di
questo progetto e l’impegno profuso
per la sua concret izzazione.

LA FONDAZIONE FILIPPO TURATI
HA PRESENTATO IL PAMPHLET

"CARIGLIA, IL LABURISTA".
CELEBRATIVO DEI 100 ANNI

DALLA NASCITA
DI ANTONIO CARIGLIA

PRESENTATA
LA NUOVA LEGGE REGIONALE

SULLE RISTRUTTURAZIONI
EDILIZIE

Emiliano: «Norma rivoluzionaria
che chiude la saga del piano casa»

Da lunedì 11 marzo prossimo si
vola ogni giorno sulla direttrice Fog-
gia-Milano e, subito dopo Pasqua, il
martedì e giovedì è garantita l’andata
e ritorno in giornata. E’ la rimodula-
zione dell’offerta che la compagnia
aerea Lumiwings ha disposto, a
seguito del vertice svoltosi negli uffici
dell’Assessorato al Bilancio della
Regione Puglia, con Aeroporti di
Puglia SpA e il management della

compagnia selezionata nel 2022 per
operare dall’aeroporto “Gino Lisa” di
Foggia e che, da settembre 2022,
opera sullo scalo foggiano con aero-
mobili 737-300 configurati a 139
posti.

«Penso che la decisione presa da
Lumiwings di aumentare le frequenze
e successivamente di garantire l’an-
data e il ritorno in giornata — ha
dichiarato il presidente di Adp, Anto-
nio Maria Vasile — risponda appieno
alle esigenze del territorio più volte
manifestate dall’avvio delle attività
operative del ‘Gino Lisa’. Questo
primo anno, che possiamo definire
per tutti di rodaggio e monitoraggio,
è servito per comprendere appieno
come intervenire per migliorare le
connessioni tra Foggia e Milano. Noi
di Aeroporti di Puglia, in sinergia con
la Regione, abbiamo ascoltato le
esigenze del mondo imprenditoriale e
di quanti confidano in una ulteriore
razionalizzazione dei collegamenti».

«Abbiamo ragionato sui numeri di
questa prima fase di poco più di un
anno e osservato l’opportunità di
soddisfare la domanda prevalente che
si concentra su Milano e chiede di
poter disporre di voli ogni giorno. La
nuova offerta di voli dall’aeroporto di
Foggia va incontro alla domanda
principale emersa in questa prima

fase di ritorno alla piena operatività
del ‘Gino Lisa’ dopo anni di stop.

Adeguarsi e dimostrarsi flessibili
è un atteggiamento maturo, siamo
fiduciosi che, su queste basi, i numeri
cresceranno e l’offerta si moltipliche-
rà, anche perché connettiamo Foggia
a Malpensa, Linate e Orio al Serio, i
principali nodi aeroportuali dove si
concentra la stragrande maggioranza
del traffico passeggeri del Nord-

Ovest, la parte più
densamente popolata
e con il prodotto inter-
no lordo pro-capite più
alto del Paese", affer-
ma Raffaele Piemon-
tese, vicepresidente
della Regione.

Per l’assessore ai
trasporti, Anita Mauro-
dinoia, «l’aeroporto di
Foggia è per la Regio-

ne Puglia una infrastruttura da valo-
rizzare perché è al servizio di un
territorio estremamente attraente dal
punto di vista turistico e ricco di
potenzialità di sviluppo».

«L’adeguamento della nostra
programmazione risponde alle esi-
genze del  ter r i tor io  e  degl i
imprenditori» ha dichiarato l’accounta-
ble manager di Lumiwings, Dimitrios
Kremiotis che ha poi aggiunto:
«Questo primo anno di attività è
servito alla nostra compagnia per
meglio comprendere esigenze, richie-
ste e valutare possibilità di sviluppo.
E’ stata infatti un’importante fase di
monitoraggio per ottimizzare i colle-
gamenti nord-sud. Confidiamo che
tali nuove iniziative generino benefici
tangibili per l’intera comunità e che
possano contribuire alla crescita di
tutto il territorio servito».

Aeroporti di Puglia e Lumiwings
hanno evidenziato che l’attività sul-
l’area di Milano, in questa prima
parte delle operazioni, è quella che
ha di fatto registrato le migliori perfor-
mance, ma soprattutto hanno ricono-
sciuto l’opportunità di offrire alla
clientela un servizio più efficiente in
termini di orari, frequenze e comodità
dei collegamenti. A far data dal
prossimo 11 marzo, infatti, i voli sul
sistema Milano saranno operati ogni
giorno, venendo incontro a un’esigen-
za in più occasioni rappresentata
dall’utenza.

Ma non sarà questa l’unica novi-
tà. Dal successivo 2 aprile Lumiwings
istituirà due frequenze settimanali,
ogni martedì e giovedì, da Milano
Orio al Serio che consentiranno la
partenza e il rientro nella stessa
giornata, con grande beneficio per
una clientela business oriented e una
migliore connettività con il Nord-
Ovest.

ambientale».  Secondo la Consulta a
Puglia ha messo in campo «una
misura specifica, concernente un
fermo pesca disposto una tantum,
che si riverbera temporaneamente su
un’attività che si svolge sui fondali
posti a breve distanza dalle coste
pugliesi e che riguarda una risorsa
ittica, il cui consumo è strettamente
correlato al territorio e alle tradizioni
locali, tant’è che la misura è la
conseguenza di un massiccio sovra-
sfruttamento» e «la soluzione» del
fermo pesca non è «incompatibile
con una possibile modulazione di
interventi legislativi regionali, mirati a
risolvere specifiche criticità locali».

STOP ALLA PESCA DEI RICCI
FINO AL 2025,
LA CONSULTA

CONFERMA IL BLOCCO
(segue da pag.1)

FORZA ITALIA VIESTE
«QUESTO SMALTIMENTO
MINACCIA DI PORTARE

AD UN AUMENTO
DELLE TASSE SUI RIFIUTI

ANZICHE’ UNA RIDUZIONE»

TORNANO GLI “AMICI ANIMALI”:
LA POLIZIA LOCALE INCONTRA I BAMBINI DELLE SCUOLE PRIMARIE

L’AEROPORTO DI FOGGIA PUNTA SUL SISTEMA MILANO


